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Anwesenheitsliste
Gewählte Mitglieder

• Arnes Triemer
• Constantin Dobel
• Dragon Schulz
• Finn Bergmann
• Johann Rabe
• Jonas Heßlich
• Julius Herrmann
• Lana Bahram
• Lara Hoffmann
• Lucie Robinski
• Maurice Hartung
• Niklas Schäffer
• Paul Lorenz
• Samuel Moses Banck
• Tim Donner

 
entschuldigt gefehlt: -
    
    
unentschuldigt gefehlt: -
 
 
Freie Mitglieder

• Luzia Franke
• Therese Gärtig
• Melanie Leuschner
• Tobias Richter
• Jannis Korn
• Justus Stegemann
• Isabell Noatnick
• Dimitrij Krause
• Florian Stein



• Carl Graup
 
 
Feststellung der Beschlussfähigkeit
Es sind 15 von 15 gewählte Mitglieder anwesend. Der FSR ist beschlussfähig.
 

Inhalt
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2. Protokolle
3. Berichte
4. To Do
5. Finanzanträge
6. Tagesordnung
7. Sonstiges
 
 

1. Ini-Anträge
Cornelius stellt 3 Ini-Anträge: 
    - Katastrophenhilfe HTW StuRa
    - Legislaturpläne
    - Fachschaftsordnung
Samuel: 
    - Ini Antrag-"FSR trinkt aus"
 
 
 

2. Protokolle
Lucie:
    - Über das ältere Protokoll vom 19.12.2023 wird noch nicht abgestimmt. 
    - Protokoll zur Konstituierenden: können wir es so beschließen?
Jonas: 
    - meine Positionen bei der StuKo sind inkorrekt
Melanie: 
    - Typo bei Finns Namen
Lucie:
    - Protokoll wird korrigiert und nächste Woche beschlossen
 
Luzie:
    - Vorschlag nochmal Sitzungsleitung und Knigge zu wiederholen
Lucie:
    - Wird nächste Woche umgesetzt
 
Tim:
    - reicht es aus, dass Protokoll nächste Woche beschlossen wird? (wegen Finanzen und 
Prüfungsausschuss)
Lucie:
    - Ja, muss reichen
    - beschließen nächste Woche beide Protokolle



 

3. Berichte
Lucie:
    - gibt keine Berichte
 
 

4. ToDo
Lucie:
    - FSR Büro und Lagerraum: Wir arbeiten weiter an der Einrichtung und der Organisation 
des Büros.
Lana:
    - T-Shirts kommen 1-2 Wochen später (Verzögerung beim Lieferanten)
    -> sind nächstes Semester da
 

5. Finanzanträge
Lucie: 
    - Kostüme von Nikolausparty sollen ins Inventar übernommen werden

Finanzantrag: Weihnachtsmannkostüme für alljährliche (Vor-)Weihnachtsevents
Antragstellerin: Lucie Robinski
Antragstext:
Der FSR Wiwi beschließt 45,00€ zum Kauf von drei Weihnachtsmannkostümen.
Begründung:
Die Nikolaus-Event des FSR Wiwi hat Tradition, ebenso wie das mitternächtliche Getränke-
Verteilen
durch verkleidete Weihnachtsmänner und Engel. Für das letzte Event am 08.12.2022 haben 
wir drei
Kostüme für je 15,00€ bei der STAV ausgeliehen. Für weitere 15,00€ pro Kostüme könnten 
wir diese
in unseren Besitz überführen, was uns die nächsten Jahre erspart, wieder Kostüme 
auszuleihen, oder
nach welchen zum Kauf zu recherchieren. Die jetzigen haben sich bewährt.

Weihnachtsmannkostüm:
Kosten pro Stück: 30,00€
Kosten gesamt: 90,00€
Ausleihgebühr (schon bezahlt): 45,00€
Noch offen, um Kauf abzuschließen: 45,00€
 
Niklas: 
    - Engelkostüme gehören schon uns?
Lucie: 
    - Ja, gehören schon uns
 
Johann: 
    - Wie viele Kostüme sind es?
Lucie: 
    - 3 Stück für die nächsten Jahre



 
Samuel: 
    - Frage nach Alternativen
Lucie: 
    - Abstimmung zum FA: Ja: 13 Nein: 1 Enthaltung: 1
 
 

6. Tagesordnung 16.01.2023

6.1 Freie Mitglieder
Cornelius Lerch stellt sich vor um als freies Mitgliedaufgenommen zu werden
-> einstimmig: ja
 
 

6.2 Fotos Nikolausparty
Lucie: 
    - wie verteilen wir die Fotos von der Party?
Cornelius: 
    - Vorschlag die Fotos gar nicht zu teilen und nächstes Mal einen Disclaimer aufstellen
Therese: 
    - man könnte anbieten den Leuten die Wahl zu geben, wer Bilder möchten, kann sie 
anholen
 
Lucie: 
    - Leute, die bereits angefragt haben können sich sie im Büro abholen
 
 

6.3 ESE-Helferurkunde
Lucie: 
    - Anselm arbeitet daran
 

6.4 Protokolle auf der Website
Julius: 
    - verteilt die Aufgabe noch an Website-Erstis
 

6.5 Mitglied GB Bildung
Lucie: 
    - Möchte bei GB Bildung Mitglied werden.
Abstimmung: Ja: 14, Nein: 0, Enthaltung: 1 
 

6.6 Sprechzeiten auf der Website
Julius: 
    - Wollen wir das auch nächstes Semester wieder ausgiebiger machen?
Cornelius: 



    - Es sollten keine Namen dastehen wer wann da ist
Jonas: 
    - es wäre cool eine kleine Einführung geben würde
Jannis: 
    - Nachfrage wie sich Cornelius das genau zusammensetzt
 
Zusammenfassung: FSR lädt ein kümmert sich nächstes Semester um mehr Termine
 

6.7 Zusammenfassungen auf Website
Julius: 
    - stellt Thema vor und regt zur Diskussion an
Ergebnis: Zusammenfassungen werden von Website runtergenommen
 

6.8 FSR trinkt aus
Lucie: 
    - FSR Lädt ein und FSR Party wollen Event zusammen organisieren
Maurice: 
    - Einstiegsevent für FSR lädt ein mit Bierpongtischen und Tanzfläche im Tuskulum am 
02.03.23
    - Grund für Veranstaltung: Restbestände aus dem Lager muss weg
Samuel:
    - eventuelle Verschiebung des Termins, wegen Prüfungen am 3.3.
Cornelius: 
    - auch anderer Ort eine Variante? Tuskulum nicht der optimale Ort, Vorschlag ins 
Pumpenhaus zu gehen
Niklas: 
    - Frage nach konkretem Preis
Maurice: 
    - Preis bei ca. 4-5€ und Getränke aber möglichst günstig
Lucie: 
    - es gibt nochmal ein erneutes Treffen zur weiteren Planung
 

6.9 Katastrophenhilfe HTW StuRa

Cornelius: 
    - HTW StuRa braucht Hilfe, um ihre Party morgen voll zu bekommen
    - Vorschlag eine Nachricht in unsere WhatsApp-Gruppen zu schicken
Arnes: 
    - Es gibt bereits Posts in manchen WA-Gruppen.
Lucie: 
    - mit Gegenangebot, dass wir auch mal bei denen Werbung machen können, klingt das 
nach einem guten Vorschlag
Cornelius: 
    - Awarness für Partys schaffen ist immer gut
Abstimmung: einstimmig ja
 

6.10 Legislaturpläne



Cornelius:
    - FSR WiWi einige Sachen sind mit und während Corona eingeschlafen
    - Alle TFs und GBs sollen Plan erstellen, was diese Legislatur geplant ist (Beispiel an GB 
Ö)
    - Auch StuRa und Fakultätsrat sollen die Themen der letzten Sitzung vorstellen.
    -> Diskussion um Umsetzung und Umstrukturierung der Berichte
Maurice: 
    - GO Antrag auf Schließung der Redeliste
Lucie: 
    - Vorstellung der Optionen (Mittelvariante, alles so lassen wie Vorher oder komplett)
Meinungsbild:
    - alles bleibt so wie es ist: 5
    - wöchentliche Updates von allen: 10
    - Mittelweg (alle außer GB-Öffentliches und Finanzen): 7
    
Abstimmung: Mittelweg jetzt erstmal testweise implementieren ja: 11, Enthaltungen: 0, nein: 
4
    
 

6.11 Menschenkette 13.02.2023
Dragon:
    - Aktion zum Zeichen gegen Krieg und Zerstörung -> es werden Ordner gesucht
    - wollen wir das promoten?
Luzie: 
    - hier und in Zukunft schauen, ob es schon Content auf Instagram gibt
Lucie:
    - es gibt schon Beitrag zum reposten
Johann:
    - Anstoß zur Diskussion was wir generell reposten sollten und wie wir mit politischen 
Inhalten umgehen
    
Abstimmung: Wir reposten den Beitrag: ja: 14, nein: 0, Enthaltung: 1
 

6.12 Hochschulpolitikstammtisch
Dragon:
    - Referat Hochschulpolitik
    - jeder darf kommen, FSR-Mitglieder besonders gern gesehen
Cornelius:
    - Zielgruppe klein und wer interessiert ist wird schon von sich aus gehen
Arnes:
    - vielleicht sollten wir doch einen Vertreter vorbei gehen
Therese:
    - würde gern als Vernetzungsbeauftragte die Veranstaltung besuchen
 

6.13 Evaluationskommission
Dragon: 
    - Leistungsevaluation für Juniorprofessur von Herrn Störmer sucht studentische 
Vertreter*innen.



Constantin: 
    - Hat Interesse.
Julius: 
    - Vorschlag Consti und einen Ersti zu schicken
Tess: 
    - gemischte Geschlechter wären gut
Lara: 
     - möchte mitfahren
     

6.14 Fachschaftsordnung 
Cornelius:
    - GBs von 3 auf 5 erhöhen
    - TF Party und Management
    - Umbenennung und Umstrukturierung
    - Taskforce in Arbeitsgruppe und Geschäftsbereich in Referat umbenennen
Constantin:
    - Admins mit in Management reinnehmen
Lucie: 
    - Ordnung generell überarbeiten
Cornelius:
    - Änderungen jetzt angehen, da Prozess sehr Zeitintensiv
 
 

7. Sonstiges
Lucie: 
    - andere beantragen jetzt schon Liegenschaften für ESE
Cornelius:
    - Antrag erst 3 Monate vorher möglich
    - wir sollten generell schonmal bei Liegenschaften nachfragen
-> Tobias Richter verantwortlich
 
Julius: 
    - nochmalige Nachfrage wie vergangene Protokolle gehandhabt werden
Lucie: 
    - letzten 3 Jahre
 
 
Nächste Sitzung:
 
Sitzungsleitung:  Julius Herrmann
 
1. Protokoll: Maurice Hartung
 
2. Protokoll: Moses Banck
 
 
Abmeldungen: keine
 
 



Sitzungsende: 20:02
 
 


